

ZONE

Polsek Pesantren Gelar Jumat Curhat Jaring Aspirasi Warga Pakunden

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.ZONE.CO.ID

Jun 28, 2024 - 11:08



KOTA KEDIRI - Polsek Pesantren Polres Kediri Kota menggelar kegiatan Jumat Curhat bersama warga Kelurahan Pakunden Kecamatan Pesantren Kota Kediri

dalam rangka silaturahmi, mendengarkan keluhan warga bertempat di Gedung Serbaguna Kelurahan Pakunden Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Jumat, 28 Juni 2024 pukul 09.30 WIB sampai selesai.

Hadir dalam kegiatan ini, Kapolsek Pesantren Kopol Siswandi, S.H., beserta Wakapolsek Pesantren AKP Deddy Sukirno didampingi Para Kanit, serta Kakel Pakunden Drs.Nanang Wahyono dan warga masyarakat berikut juga anggota Polsek Pesantren.

Kapolsek Pesantren Kopol Siswandi menyampaikan bahwa tujuan menggelar kegiatan Jumat Curhat ini untuk menghimpun sejumlah aspirasi masyarakat.

"Selain menjangir aspirasi, Bhabinkamtibmas lebih aktif patroli dan melakukan dialogis ke warga masyarakat dan mendengarkan keluhan warga terkait dugaan anak kecil yang menyalakan petasan dalam dua minggu kemarin di lingkungan Pakunden gg 2 dan maraknya balap liar," ujarnya.

Lanjut Kapolsek Pesantren hasil dari Jumat Curhat akan menindaklanjuti aspirasi masyarakat terkait dugaan anak-anak menyalakan petasan yang mengganggu lingkungan bisa langsung hubungi Bhabinkamtibmas yang sudah aktif di wilayah binaan.

"Bhabinkamtibmas terus berupaya memberikan himbauan dan pembinaan bersama tiga pilar, untuk warga terutama anak-anak muda jangan melakukan balap liar tiap Sabtu malam Minggu," ucapnya.

Polres Kediri Kota secara serentak terus melakukan razia dengan sasaran lokasi diduga ada balap liar serta patroli rutin untuk menciptakan harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Pesantren Polres Kediri Kota.

Tidak lupa Porwanto selaku moden Kelurahan Pakunden memberikan apresiasi yang positif untuk pelayanan Polsek Pesantren dalam pembuatan laporan kehilangan sangat-sangat dibantu dan dipermudah.

"Kami juga menerima saran dan kritik untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat untuk ditindaklanjuti," ungkapnya.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian piagam penghargaan dari Kelurahan Pakunden ke Polsek Pesantren dalam hal peran serta Polsek Pesantren terkait pembinaan harkamtibmas di wilayah Kelurahan Pakunden Kecamatan Pesantren Kota Kediri dan foto bersama.